

**Nombre del alumno: Carlos Enrique Bolaños**

**Nombre del profesor: Jorge Enrique A.**

**Nombre del trabajo: Mapa conceptual**

**Materia: Proyección P.**

**Grado: 8vo**

**Grupo: Administración Y Estrategias de negocios**

Comitán de Domínguez Chiapas a 5 de abril del 2022

# Estereotipos

**Raciales:** otro estereotipo muy común y considerar a los negros como buenos deportistas, cuando no hay ninguna razón para pensar que un blanco no pueda tener el mismo desempeño.

**De género:** que las mujeres son amas de casa y que deben hacerse cargo del cuidado de los niños y de los quehaceres del hogar, mientras que es el hombre el que debe salir a trabajar y proveer a la familia. Actualmente, este estereotipo se está logrando revertir de forma significativa.

**Sociales:** que todos los pobres son vagos. Este es otro **prejuicio** muy común, puesto que mucha gente cree que si esa gente trabajara podría salir de su situación. Pero quizás, no tienen en cuenta la dificultad que tienen para conseguir un puesto estable, porque carecen de educación, tienen problemas de salud o bien, porque directamente no han adquirido la cultura del trabajo.

**De género:** que a las mujeres les gusta el color rosa y a los hombres, el azul.

**De aspecto:** otro estereotipo es que la gente subida de peso, o gorda, es más simpática que aquellos que tienen una imagen más atractiva.

**De género:** en el imaginario de muchas sociedades existe la idea de que a las niñas les gusta jugar a las muñecas y a la casita, mientras que los niños prefieren los soldaditos o la pelota. Por supuesto que esto no es así, sino que muchas veces juegan juntos a los mismos juegos.

**Laborales:** en muchos países, quizás por su historia, es muy común tener la idea de que los políticos son todos corruptos y ladrones.

**Laborales:** debido a las horas que los médicos y policías pasan fuera de su casa, y por el hecho de que hacen guardias, existe la creencia de que son todos infieles y mujeriegos.

**De aspecto:** es muy común escuchar que las mujeres con pelo rubio son tontas, simplemente por el color de su pelo. De hecho se han escrito canciones al respecto.

**De edad:** otro estereotipo que se ha instalado sobre todo en los últimos años es que los ancianos son inútiles, que dependen de otros para poder vivir y que son muy poco productivos.